

MATCH DE CONCOURS MULTIPLES AUBAGNE - 28-29.07.2018

Mathilde Rey (COVA Nyon/U20) a de nouveau réalisé un heptathlon de grande valeur.

Deux semaines après sa cruelle disqualification lors du 800 m de l'heptathlon des championnats du monde U20 à Tampere, Mathilde Rey (COVA Nyon/U20) s'est remise en selle à Aubagne (France) à l'occasion d'un match espoirs et juniors d'épreuves combinées. Elle s'est même relancée au triple galop pour obtenir le très beau total de 5'520 points, soit le deuxième de sa carrière après ses 5'606 points réussis au mois de juin dernier à Bernhausen (Allemagne). Dans la ville natale de Marcel Pagnol (le Schpountz, Manon des sources, la gloire de mon père, etc.), Mathilde a réalisé une sorte de best of : des performances totalement représentatives de ce qu'elle nous concocte lors de ses différentes sorties, avec en gros titre un monument bâti grâce à ce magnifique bond réussi à 1,78 m au saut en hauteur. On le sait bien, en heptathlon la perfection n'existe pas. Mais en faisant la synthèse des records personnels de Mathilde, on s'aperçoit qu'elle possède encore une marge énorme. En effet le total de son heptathlon idéal se situe actuellement au niveau très intéressant de 5'890 points. Il ne donc reste plus qu'à

Mathilde Rey de trouver la constance dans sa technique, mais aussi d'améliorer sa vitesse, qui n'est pas encore suffisamment bonne pour que cela lui permette de régater avec le plus haut niveau. A dix-huit ans, c'est normal de ne pas posséder encore toutes les cordes adéquates à son arc. Mais il n'empêche que cet heptathlon d'Aubagne ressemble bien à une pierre angulaire pour Mathilde Rey, similaire à celle d'Elvis Presley et son film "rock au bain". Alors c'est tout dire !



Mathilde Rey

RÉSULTATS

Mathilde Rey (COVA Nyon/U20) 5'520 pts à l'heptathlon

15"02 au 100 m haïes, 1,78 m en hauteur, 12,20 m au poids, 25"64 au 200 m / 5,42 m en longueur, 39,59 m au javelot, 2'15"30 sur 800 m